

Au niveau de la section, nous avons poursuivi notre ouverture vers les jeunes, avec l'organisation, à l'occasion de notre assemblée statutaire du 9 octobre dernier, d'une manifestation au cours de laquelle nous avons distingué quatre jeunes meilleurs apprentis du Maine et Loire, avec le soutien des Compagnons du Devoir et du Tour de France et du réseau de formation des chambres consulaires. Le 14 décembre 2024 à la salle Gaveau, Sohan Gazeau-Moreau, meilleur apprenti de France, menuisier ébéniste, que notre bureau avait retenu parmi les quatre lauréats, s'est vu récompensé par la remise de la médaille nationale de la SMLH, d'un diplôme et d'un prix de 300 euros. De la sorte, notre section a apporté une contribution à la promotion des métiers porteurs de savoir-faire qui font le rayonnement de la France, et dans lesquels une génération nouvelle peut s'épanouir en donnant le meilleur d'elle-même.

Nous allons maintenant nous atteler à la mise en œuvre d'actions nouvelles non seulement à destination de nos membres mais aussi vers des publics extérieurs. Les suggestions de nos membres seront les bienvenues.

Au cours de l'année qui vient, notre assemblée générale devra également procéder au renouvellement du bureau de notre section, les mandats de certains membres, dont celui de votre président, arrivant à échéance.

D'ici là, je vous souhaite à tous une heureuse année 2025, pour vous-mêmes et tous ceux qui vous sont chers. Qu'elle soit riche de satisfactions familiales, amicales et personnelles, d'accomplissement dans vos projets, et qu'elle vous procure santé et bien-être.

Bien amicalement à toutes et à tous.



Rémi THUAU, Préfet honoraire

Président de la section de Maine et Loire
de la société des membres de la Légion d'honneur